

Zirkus im Kastanienpark

Seit dem Herbstfest weckte die Vorankündigung zum Thema „Zirkus im Kastanienpark“ die Vorfreude und Neugierde unserer Bewohnenden und Tagesgäste.

Eine Woche gastierte der Zirkus mit Clowns, Zauberer, Drehorgelspieler und Tiershow im Kastanienpark. Auch der Zirkusdirektor fehlte nicht.

Ausgerichtet und durchgeführt wurde diese Themenwoche von unserem Aktivierungsteam, mit tatkräftiger Unterstützung aller Ressorts und freiwilligen Mitarbeitenden.

Für kulinarische Höhepunkte sorgten Berliner, Popcorn, heisse Marroni, Magenbrot, Nidletäfel und Glühwein.

In Workshops konnten Magenbrot und Nidletäfel selber hergestellt werden, Clowns gestaltet und dem Zauberhandwerk auf die Finger geschaut werden.

Die Vorfreude auf diesen Anlass hat sich auf jeden Fall gelohnt. Unsere Bewohnerinnen, Bewohner und unsere Tagesgäste haben sich bei dem umfangreichen Programm mit Freude und Humor mitreissen lassen.

